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          Объем дипломного проекта 65 страниц, он содержит 7 рисунков, 12 таблиц, 6 графиков, 17 источников литературы. Целью данной работы является проведение анализа поведения потребителей при выборе натуральных товаров. Объектом исследования дипломного проекта является магазин натуральной косметики «Драгоценный Дар». Предмет исследования - поведение потребителей, выбирающих натуральные товары. Дипломный проект состоит из введения, трех глав и заключения. Во введении обосновывается актуальность выбранной темы, формулируются цель и задачи исследования, указывается объект и предмет исследования. Первая глава посвящена исследованию теоретических вопросов, в ней раскрываются принципы и факторы поведения потребителей, а также методические основы исследования поведения потребителей. Во второй главе проведен анализ результатов финансово-хозяйственной деятельности. Проводится анализ маркетинговой деятельности компании и ее ассортимента. В третьей главе проводится анализ поведения потребителей при выборе натуральных товаров и разработка мероприятий по повышению эффективности деятельности ООО «Драгоценный Дар». Заключение содержит основные выводы по проделанной работе.
        

        
          Volume 65 pages degree project, it contains 7 pictures, 12 tables, 6 graphs, 17 literature sources. The aim of this work is the analysis of consumer behavior in the selection of natural products. The object of study of the graduation project is a store of natural cosmetics "Precious gift."Subject of investigation - the behavior of consumers opting for organic products. The degree project consists of an introduction, three chapters and a conclusion.In the introduction the urgency of the chosen theme, formulated the goal and objectives of the study, indicate the object and subject of study. The first chapter is devoted to the study of theoretical issues, it reveals the principles and factors of consumer behavior, as well as the methodological foundations of the study of consumer behavior. The second chapter analyzes the results of financial and economic activity. The analysis of marketing activity of the company and its product range. The third chapter analyzes the consumer behavior in the selection of natural products and the development of measures to improve the efficiency of activity of "Precious gift."Conclusion contains the main conclusions of the work done.
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